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День геолога - особый праздник
для каждого из нас. Именно благода-
ря открытиям первопроходцев-нефте-
разведчиков заложена основа для ста-
новления будущего Мегиона и его го-
родов-соседей, чьи названия сегодня
известны не только в России, но и да-
леко за ее пределами.

В марте этого года мегионцы отме-
тили значимую дату - ровно 60 лет на-
зад Мегионская геологоразведочная
экспедиция открыла скважину Р-1 на
Баграсе, которая дала первый про-
мышленный фонтан нефти, круто из-
менив судьбу югорского края.

Без преувеличения, геолог - про-
фессия сильных духом, волевых и це-
леустремленных людей. "Недра не
подведут, если не подведут люди" -
говорил организатор советской геоло-
гии, академик Иван Михайлович Губ-
кин. Подтверждением его слов явля-
ются имена многих выдающихся лю-
дей, увековеченные трудовым подви-
гом. Низкий поклон им за труд, благо-
даря которому появился и развивает-
ся Мегион - город первых!

Мы искренне поздравляем ветера-
нов геологоразведки и их последова-
телей, "заболевших" этой професси-
ей, которые своим самоотверженным
трудом создают плацдарм для ста-
бильной работы нефтегазодобываю-
щих предприятий.

Желаем вам никогда не останавли-
ваться на достигнутом, всегда идти к
новым свершениям. Пусть впереди у
вас будет много интересных исследо-
ваний, новых открытий и профессио-
нальных достижений.

Крепкого всем здоровья, мира и
благополучия, твердой уверенности в
будущем!

С праздником, геологи!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

В СРЕДУ, 7 апреля, будет работать те-
лефонная "прямая линия" с главой города
Олегом Александровичем Дейнека.

Задать свои вопросы главе городского
округа и его заместителям в течение часа,
с 15:00 до 16:00, можно по телефону: 9-63-
32.

Задай вопрос главе
города

О.А. ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города Мегиона,

член фракции “Единая Россия”

Геологи - это команда!
В ПЕРВОЕ воскресенье апреля главный специалист управле-

ния геологии "Славнефть-Мегионнефтегаза" Михаил Перегудов от-
метит свой профессиональный праздник. Выросший в семье гео-
логов, он не только избрал "науку о земле" делом жизни, но и обрёл
команду единомышленников, с которой можно "горы свернуть".

Говорят, что геологом надо родиться. В этом Михаилу Олего-
вичу повезло в прямом смысле слова. Его день рождения - в канун
профессионального праздника, 3 апреля. Отец - Олег Михайло-
вич - опытный геолог, начинавший свою трудовую деятельность в
конце 50-х под руководством Фармана Салманова. Он по праву
разделил славу первооткрывателей месторождений Среднего
Приобья, работая в Сургутской нефтеразведочной экспедиции. А
после образования Мегионской (МНРЭ) - Олег Михайлович и его
супруга - Валентина Николаевна много лет трудились в коллекти-
ве этого предприятия.

- На мой выбор профессии в значительной степени повлияло
отношение отца к своей работе, его увлечённость любимым де-
лом, - говорит Михаил Олегович. - С детства я понимал, что быть
геологом, наверняка, очень интересно.

Поэтому после окончания учёбы в школе, мегионец Михаил
Перегудов трудоустроился в "геологию". Навыки появились, но
знаний не хватало. Михаил поступил в Тюменский индустриаль-
ный институт. А через пять лет дипломированный специалист вер-
нулся в родной город и в 1987 году стал частью коллектива "Меги-
оннефтегаза". Начинал на Аганском месторождении, где прошел
путь от оператора по добыче нефти и газа до ведущего геолога
промысла.

В этом году исполняется 55 лет с того дня, когда в нашей стра-
не был учрежден День геолога. Михаил Перегудов отметит про-
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"Телефон доверия"
С 1 ПО 30 АПРЕЛЯ Единая социально-психологическая служ-

ба "Телефон доверия" в ХМАО - Югре проводит акцию "Домашнее
насилие: крик о помощи за закрытой дверью".

Цель акции - проинформировать жителей округа о деятельно-
сти "Телефона доверия", оказать экстренную психологическую по-
мощь югорчанам, переживающим ситуацию насилия в семье.

Поводом обращения на "Телефон доверия" может стать:
- страх перед своим партнёром;
- словесные оскорбления, унижения, угрозы;

ÀÊÖÈß

- повторяющиеся эпизоды как словесного, так и физического
насилия;

- сложности с принятием решения в просьбе о помощи;
- вы являетесь свидетелем домашнего насилия и другие про-

блемы и вопросы.
Служба оказывает анонимную бесплатную круглосуточную по-

мощь людям, оказавшимся в трудной жизненной ситуации, содей-
ствует снижению психологического дискомфорта по номерам: 8-
800-101-12-12, 8-800-101-12-00.

ÂËÀÑÒÜ

фессиональный праздник с коллективом "Славнефть-Мегионнеф-
тегаза" в 33-й раз. Дата, хотя и не "круглая", но очень значимая, под-
чёркивающая преданность избранному делу.

Геомоделирование и песни под гитару
Профессия геолога зачастую ассоциируется с романтикой, ту-

маном, запахом тайги и песнями под гитару. Так ли это?
- Всё перечисленное мне очень нравится, - делится Михаил

Перегудов. - Но "геология", в первую очередь, - наука (не зря же
это слово переводится с греческого как "учение о земле"). Чтобы
постичь её "премудрости", нужно думать нешаблонно, постоянно
развиваться. Когда имеешь дело с месторождениями и скважина-
ми, понимаешь, что их, как людей, не бывает одинаковых. Я осоз-
нал это в начале своей трудовой деятельности на Аганском место-
рождении. Фонд составлял более тысячи скважин, и каждую нуж-
но было "знать в лицо", понимать её "характер". Только тогда мож-
но рассчитывать на "взаимность". К каждой "кладовой" запасов
нужен индивидуальный подход, особое внимание и бережное об-
ращение.

По словам Михаила Олеговича, профессия геолога аналитичес-
кая, творческая, нешаблонная и очень интересная. А эмоции, ко-
торые возникают при подтверждении наличия новых запасов "чёр-
ного золота", словами не передать. Ведь это значит, что раскрыта
ещё одна "тайна" недр. Такие чувства геолог Перегудов впервые
испытал в начале 2000-х, когда его расчеты о наличии крупной за-
лежи нефти на Аганском месторождении подтвердились бурени-
ем.
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В РОССИИ с 2019 года реализуются на-
циональные проекты по 12 направлениям
стратегического развития, установленных
Указом Президента Российской Федера-
ции от 07.05.2018 №204.

В целях получения обратной связи и
определения уровня удовлетворенности
жителей Югры ходом реализации нацио-
нальных проектов, в регионе проводится
онлайн-опрос "Национальные проекты".

Автономное учреждение Ханты-Ман-
сийского автономного округа - Югры
"Центр "Открытый регион" приглашает
югорчан ответить на предложенные вопро-
сы.

Опрос доступен по данной ссылке:
ht tps://opros.myopenugra.ru/pol ls/
vote_new/index.php?VOTE_ID=3.

Департамент
территориального развития

О реализации
нацпроектов

ÎÏÐÎÑ
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Подведены итоги работы
26 МАРТА состоялось очеред-

ное заседание Думы города
седьмого созыва. Участие в его
работе приняли глава Мегиона
Олег Дейнека, прокурор города
Александр Остальцов, замести-
тели главы города по направле-
ниям деятельности, руководите-
ли органов администрации, от-
ветственные за подготовку ин-
формации по вопросам, выне-
сенным на обсуждение депутат-
ского корпуса. Первые три из них
касались подведения итогов де-
ятельности за 2020 год.

Информацию о деятельности
отдела МВД России по городу
Мегиону озвучил временно ис-
полняющий обязанности началь-
ника Виталий Афонченко, отме-
тивший, что в указанный период
значительное внимание было
уделено укреплению обществен-
ного доверия к органам внутрен-
них дел, усилению поддержки со
стороны граждан. В этих целях
осуществлено широкое инфор-
мирование населения о деятель-
ности ОМВД, обеспечено тесное
взаимодействие с Обществен-
ным советом при Отделе внут-
ренних дел.

- В целом, достигнут должный
уровень удовлетворенности
граждан качеством предоставля-
емых ОМВД государственных ус-
луг (стабильно выше 97%), реа-
лизовано более 20 тысяч заявле-
ний на их получение, из которых
более 17 тысяч - по линии мигра-
ции. В истекшем году состояние
оперативной обстановки на тер-
ритории города характеризуется
незначительным ростом зареги-
стрированных преступлений
(+7,7%; 646/600) за счет тяжких
и особо тяжких составов (+54,5%;
255/165), - прокомментировал
Виталий Афонченко.

В период ограничительных
мер особое внимание уделено
профилактике преступлений в
жилом секторе, в результате чего
их число сократилось (-3,8%;
151), меньше совершено пре-
ступлений в быту (-13%; 20).
Улучшилось выявление превен-
тивных составов преступлений
службой участковых уполномо-
ченных полиции (+15,1%; 38/33).
Не допущен рост числа преступ-
лений со стороны ранее судимых
(-9,4%; 106/117).

Кроме того, в условиях отсут-
ствия возможности вовлечения
несовершеннолетних в активную
общественную деятельность и
летний отдых удалось не допус-
тить роста подростковой пре-
ступности (-30,8%; 9). Сократи-
лось и число несовершеннолет-
них участников преступлений (-
8,3%; 11). Меньше совершено
противоправных действий в от-
ношении самих детей (-19%; 17).

В целях профилактики пре-
ступлений личным составом
ОМВД России по г. Мегиону было
организовано и проведено 135
оперативно-профилактических
операций и мероприятий по раз-
личным направлениям деятель-
ности. В результате снизилась
преступность в общественных
местах (-22,2%; 137/176), в том
числе на улицах (-17,6%; 75/91).
На треть сократилось число дея-
ний, связанных с угрозой жизни
и здоровью (-29,3%; 82/116).

- В четвертом квартале нам
удалось переломить ситуацию в
области безопасности дорожно-
го движения: по итогам 2020 года
зафиксировано как сокращение
числа дорожно-транспортных
происшествий (-11,1%; 32), так и
тяжесть их последствий - в ре-
зультате ДТП ранения получили
36 человек (-12,2%). Однако,
вдвое увеличилось число погиб-
ших в результате ДТП (2, в том
числе 1 ребенок). За прошедший
год зарегистрировано 12 ДТП по
вине водителей, управлявших
транспортом в состоянии опья-
нения, - обратил внимание руко-

Как идёт уборка снега?

ГЛАВА Мегиона Олег Дейнека
сегодня проехал с проверкой по
городу, осмотрел ряд проблемных
территорий, на которые поступи-
ли жалобы от жителей в соцсетях.
Обращения от мегионцев на тему
уборки снега зафиксировала циф-
ровая система "Инцидент Менед-
жмент".

Вместе с главой города участие
в рейде принял депутат Тюменс-
кой областной Думы Евгений Ма-
каренко, представители управле-
ния муниципального контроля,
компании "Электрон", МКУ "Капи-
тальное строительство".

Проверка показала, что дороги,
дворы и межквартальные проезды
убираются качественно и в срок в
рамках муниципального контракта.
Этого нельзя сказать об участках,
прилегающих к частным объектам
потребительского рынка и сферы
услуг. Например, предпринимате-
ли, которые занимают помещения
с обратной стороны дома по ул.С-
вободы, 4, всю зиму не содержали
прилегающую территорию в долж-
ном состоянии. В результате сей-
час там образовались горы снега и
наледи.

Глава города поручил управле-
нию муниципального контроля вы-
дать предпринимателям предпи-
сания по этому факту и принять
меры к нарушителям правил бла-
гоустройства.

Снежные завалы участники рей-
да обнаружили и на территории
гаражных кооперативов, а также
возле нескольких учреждений со-
циальной сферы.

Олег Дейнека провел беседы с
руководителями учреждений, вы-
яснил, почему они допустили такую
ситуацию и поставил задачу до 10
апреля вывезти снежные массы.
Например, со двора взрослой по-
ликлиники снежную кучу уже нача-
ли вывозить, и предстоит ещё уб-
рать её вторую половину.

- Снега в этом году выпало
очень много. Еще неделю назад на

аппаратном совещании я дал пору-
чение руководителям предприятий
и учреждений вывезти весь снег со
своих территорий, чтобы не допус-
тить подтопления зданий. Этот воп-
рос мы обсуждали вместе и с депу-
татами городской Думы фракции
"Единая Россия", вместе наметили
план мероприятий по наведению в
городе порядка перед весенним по-
теплением. По итогам сегодняшне-
го рейда поручил "Капитальному
строительству" и ответственным
службам администрации усилить
контроль за вывозом снега. Если до
10 апреля руководители муници-
пальных учреждений не приведут
прилегающую территорию в долж-
ное состояние, будут приняты бо-
лее жесткие меры, - сказал глава
Мегиона.

Обращения от мегионцев на тему
уборки снега поступают и в адрес
депутата Тюменской областной
Думы Евгения Макаренко. Одна из
жалоб - от жителей дома Западная,
1. Неубранный снег со стороны до-
роги грозит там подтоплением под-
вала во время таяния. Это зона от-
ветственности управляющей ком-
пании, ей поставили задачу вывез-
ти снег с обратной стороны дома.

- Возле Западной, 1 скопилась
большая куча снега, которая при та-
янии может попасть в подвал дома.
Сейчас тут стоят машины, которые
мешают уборке. С представителями
муниципального контроля записали
номера, чтобы с помощью ГИБДД
оперативно установить владельцев
и попросить их убрать транспорт.
Вообще на этой улице нужно комп-
лексно решать проблему по отводу
талых и дождевых вод. "Капитальное
строительство" будет работать над
этим. В целом, подчеркну, что обра-
щения жителей не остаются без вни-
мания. Власть в Мегионе открыта и
оперативно реагирует на вопросы,
которые поступают через соци-
альные сети, проблемы решаются, -
прокомментировал Евгений Мака-
ренко.

ÐÅÉÄ

водитель городского отдела поли-
ции.

Интенсивное развитие средств
коммуникаций, функционирова-
ние электронных сервисов, позво-
ляющих совершать финансовые
операции, привели к сохранению
негативных тенденций по линии
раскрытия преступлений, совер-
шенных дистанционно. По данным
оперативной сводки за год жите-
ли нашего города перевели мо-
шенникам более 10 миллионов
рублей. Рост IТ-преступлений про-
изошел несмотря на постоянно
проводимую профилактическую
работу сотрудниками ОМВД Рос-
сии по городу Мегиону как в тру-
довых коллективах, так и через
различные источники информиро-
вания населения.

- Приоритетным направлением
деятельности сотрудников поли-
ции остается и борьба с незакон-
ным оборотом наркотиков. Рас-
крываемость преступлений по
данному направлению выросла до
59,4%, - отмечалось во время док-
лада.

Подводя итоги деятельности
мегионской полиции, Виталий
Афонченко отметил, что к охране
общественного порядка с февра-
ля прошлого года привлекаются
члены казачьего отряда. Осуще-
ствляются еженедельные совме-
стные дежурства с сотрудниками
полиции. Вместе с тем, проблем-
ным вопросом остается деятель-
ность добровольной народной
дружины, а также введение в экс-
плуатацию аппаратно-программ-
ного комплекса "Безопасный го-
род". В 2019 году дополнительно
на территории городского округа
в подсистеме видеонаблюдения
установлено 23 купольных высо-
коскоростных видеокамер и 6 ста-
ционарных (из которых одна с
функцией распознавания лиц). В
настоящее время система рабо-
тает в тестовом режиме ("он-
лайн").

По информации председателя
контрольно-счетной палаты Ната-
льи Зыряновой, в отчетном пери-
оде контрольные мероприятия
осуществлялись в администрации
города и ее структурных подраз-
делениях, а также в учреждениях
и организациях, получивших сред-
ства городского бюджета или ис-
пользующих имущество, находя-
щееся в муниципальной собствен-
ности. Всего в 2020 году проведе-
но 10 контрольных мероприятий (в
том числе внешняя проверка бюд-
жета города Мегиона).

Кроме того, контрольно-счет-
ной палатой города проведено 130
экспертно-аналитических мероп-
риятий в отношении проектов му-
ниципальных правовых актов (из-
менения в муниципальные про-
граммы, проект решения о бюдже-
те на 2021 год и плановый период
2022 - 2023 годов, 3 внесения из-
менений в бюджет города на 2020
год и другие). В 2021 году плани-
руется проведение мероприятий
по проверке использования
средств на городское хозяйство,
сферу жилищно-коммунального
хозяйства, а также порядка ис-
пользования муниципального иму-
щества. В сфере контроля также
будут находиться вопросы финан-
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сирования муниципальных про-
грамм, социальной сферы.

После обсуждения представ-
ленных отчетов, депутаты приняли
к сведению информацию о дея-
тельности ведомств, включая и
итоги работы представительного
органа за 2020 год.

В ходе заседания были также
внесены изменения и дополнения
в устав города Мегиона, в ранее
принятые решения Думы города
"О порядке назначения и проведе-
ния собраний и конференций
граждан в городе Мегионе", в ус-
тановление размера отчислений в
бюджет города в части прибыли
муниципальных унитарных пред-
приятий, остающейся после упла-
ты налогов и иных обязательных
платежей за 2021 год.

Своим решением депутаты
одобрили вопросы по внесению
изменений в ранее утвержденный
генеральный план городского ок-
руга, а также правила землеполь-
зования и застройки городского
округа, утвердили список имен ме-
гионцев, представленных к на-
граждению почетными грамотами
и благодарностями представи-
тельного органа.

В завершение заседания пред-
седатель Думы, член фракции
"Единая Россия" Анатолий Алта-
пов и руководитель постоянной
депутатской комиссии по городс-
кому хозяйству, член фракции
"Единая Россия" Александр Рома-
щев ответили на вопросы журна-
листов местных средств массовой
информации о проделанной рабо-
те.

- Отчет о деятельности поли-
ции был содержательным, депу-
таты задали много уточняющих
вопросов, на которые получили
разъяснения и ответы руководи-
телей ведомств. Считаю, что вза-
имодействие между органами
власти и полицией достаточно
эффективно. Конечно, есть воп-
росы, которые еще нужно решать.
Мы надеемся, что в 2021 году они
будут сняты с повестки дня, в ча-
стности, речь о возобновлении
работы добровольной народной
дружины. Поднимался в очеред-
ной раз и вопрос по бродячим со-
бакам. Для города это серьёзная
проблема, которая находится на
контроле как администрации го-
рода, так и депутатского корпуса.
Он хоть напрямую и не относится
к работе мегионской полиции, но
затрагивает интересы жителей,
их безопасность. Поэтому ведет-
ся отлов животных, а также про-
должается работа по созданию
приюта для безнадзорных живот-
ных на территории муниципали-
тета. Что касается представлен-
ного отчета о деятельности Думы
города, то в нем были обобщены
сведения о проделанной работе
депутатского корпуса в целом, ко-
личестве проведенных встреч с
избирателями, о ходе выполне-
ния их наказов. В нем также нашла
отражение и информация о дея-
тельности фракций в отчетный
период, - прокомментировал Ана-
толий Алтапов.

- Считаю, что работа Думы за
2020 год была эффективной. Как
руководитель постоянной депутат-
ской комиссии по городскому хо-
зяйству, хотел бы отметить, что на
сегодняшний день совместно с ру-
ководством администрации горо-
да нами был определен перечень
территорий для благоустройства в
летний период. Думаю, что запла-
нированные мероприятия будут
реализованы в полном объеме.
Обозначенные вопросы - на посто-
янном контроле депутатов Думы,
фракции "Единая Россия". Со сво-
ей стороны, стараемся макси-
мально выполнить наказы избира-
телей, которые поступили к нам в
период выборной кампании, - под-
черкнул Александр Ромащев.

Управление
общественных связей

О масочном режиме
ПРЕДСТАВИТЕЛИ уполномо-

ченных органов администрации
города и отдела Министерства
внутренних дел России по г. Ме-
гиону посетили торговый центр
по адресу: ул. Новая, 7. Участни-
ки рейда проверили наличие
средств индивидуальной защиты
у персонала организаций, нане-
сенной разметки в торговых за-
лах и перед кассами, средств для
дезинфекции рук.

- Нарушений на данной торго-
вой точке не выявлено. У сотруд-
ников имеются все необходимые
средства индивидуальной защи-
ты. Хотелось бы обратить внима-
ние жителей, что масочный ре-
жим на территории нашего окру-
га еще не отменен, поэтому боль-
шая просьба соблюдать все не-
обходимые меры безопасности,
- подчеркнул старший рабочий
группы ОМВД России по городу

Мегиону по предотвращению за-
воза и распространения корона-
вирусной инфекции Денис Алек-
сандрович Малныч.

Отметим, что контрольные ме-
роприятия по соблюдению проти-
воэпидемиологических требова-
ний проходят в городе на постоян-
ной основе. Жителям необходимо
соблюдать масочный режим, то
есть использовать средства защи-
ты дыхания в местах массового
скопления людей и во всех видах
общественного транспорта и такси.

Напомним, сообщить о наруше-
нии санитарно-эпидемиологичес-
ких правил можно по телефону "го-
рячей линии" Роспотребнадзора
ХМАО-Югры: +7 (800) 5554943; в
прокуратуру города Мегиона: ул.
Заречная, 1, тел. 8 (34643) 33742;
в ОМВД России по г. Мегиону, те-
лефон дежурной части: 8 (34643)
20002.
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Форум поисковиков
С 14 ПО 27 МАРТА 2021 года

поисковый отряд "Истоки" прини-
мал участие в ХVII Открытом Ок-
ружном слёте поисковых отрядов
ХМАО-Югры в онлайн-режиме. В
этом форуме приняли участие 28
поисковых отрядов из Уральского
федерального округа.

С 26 по 27 марта в г. Пыть-Яхе
на базе АУ ХМАО-Югры "Центр во-
енно-патриотического воспитания
и подготовки граждан к военной
службе" прошло торжественное
закрытие слёта.

Организаторами мероприятия
выступили Департамент образо-
вания и молодежной политики
ХМАО-Югры, автономное учреж-
дение ХМАО-Югры "Центр воен-
но-патриотического воспитания и
подготовки граждан к военной
службе", региональная обще-
ственная организация "Союз по-
исковых формирований ХМАО-
Югры "Долг и Память Югры" и об-
щероссийское общественное дви-
жение по увековечиванию памяти
погибших при защите Отечества
"Поисковое движение России".

В мероприятии приняли учас-
тие более 70 человек - члены по-
исковых отрядов ХМАО-Югры и
представители "Центра военно-
патриотического воспитания и
подготовки граждан к военной
службе".

Наш Мегион представляли уча-
стники поискового отряда "Исто-
ки" под руководством Сергея Куз-
нецова. В первый день слёта пос-
ле торжественного открытия двое
участников поискового отряда
были отмечены наградами Мини-
стерства обороны Российской
Федерации: Знаком "За отличие в
поисковом движении" 2-й степени
был награжден Алексей Кузнецов
и Знаком "За отличие в поисковом
движении" 3-й степени" - Дмитрий
Нестеров.

Далее мегионские поисковики
приняли участие во всех конкурсах
слёта.

Так в конкурсе "Музей одного
экспоната" воспитанница "Исто-
ков" Диана Вильданова предста-
вила видеосюжет об уникальном и
редком экспонате времен Вели-
кой Отечественной войны, - дис-
ковом барабанном магазине на
100 патронов к пулемету Браун ан-
глийского производства.

В конкурсе "Визитная карточ-
ка отряда" участница поискового
отряда Дарья Курникова предста-
вила на суд жюри стихотворение
"Поисковик".

А в конкурсе "Видеосюжетов"
"истоковцы" представили видео-
сюжет на тему "Поиск - мой вы-
бор!". Работы конкурса оценива-
лись по соответствию тематике,
качеству исполнения, доступнос-
ти, оригинальности творческого
подхода, оформлению и соблю-
дению регламента времени.

Кроме того, поисковики при-
няли участие в конкурсах "Исто-
рическая викторина" и "Военно-
поисковая тропа".

В конкурсах приняли актив-
ное участие воспитанники "Исто-
ков" Денис Давыдов, Дарья Кур-
никова, Александра Кайгородо-
ва, Евгений Расстегняев, Алек-
сандр Морохов, Максим Петрен-
ко, Диана Вильданова. Всем ре-
бятам были вручены сертифика-
ты участника.

На церемонии награждения
победителей и призёров конкур-
сных программ, которая прохо-
дила в очном режиме, поисковый
отряд "Истоки" был награждён
Дипломом 3-й степени в номина-
ции "Видеосюжет".

Каждому поисковому объеди-
нению были вручены отрядные
флаги, нагрудные нашивки и
шевроны с логотипом РОО "Долг
и Память Югры".

Руководитель общественной
организации "Долг и Память
Югры" Татьяна Астафьева вручи-
ла Благодарственные письма и
плакетки за многолетнее сотруд-
ничество и активное участие в
проекте "Югра-Вахта Памяти" ру-
ководителям поисковых отрядов,
которые поддерживают поиско-
вое движение в автономном ок-
руге на протяжении многих лет.
Этой награды был удостоен и ру-
ководитель поискового отряда
"Истоки" Сергей Кузнецов. Также
поисковому отряду была вручена
шестиместная палатка, которая
очень пригодится в будущих экс-
педициях.

Руководитель Сергей Кузне-
цов благодарит за организацию
поездки и поддержку админист-
рацию ММАУ "Старт", Департа-
мент образования и молодежной
политики, всех воспитанников и
их родителей. Отдельная благо-
дарность от "истоковцев" Сергею
Анатольевичу Липкину, педагогу
дополнительного образования
МАОУ "СОШ №4".
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Было бы желание
КАК УЛУЧШИТЬ условия своего проживания? Рецепт прост: жела-

ние "плюс" инициатива. Убедилась в этом на собственном опыте. Я живу
в доме по улице Садовой, в районе магазина "Монетка". Некоторое вре-
мя у нас во дворе не горели фонари. Это приносило определённое не-
удобство. Кроме того, ежедневно с наступлением темноты становилось
небезопасно - можно машиной на кого-то наехать или самому под ко-
леса транспорта угодить. Я не стала ждать, пока что-нибудь неприят-
ное произойдёт. Обратилась к главе города. Моё заявление рассмот-
рели, необходимые работы выполнили. Теперь в нашем дворе светло,
а значит, более комфортно и безопасно.

Я ещё раз удостоверилась: если ты сам заинтересован в том, что-
бы сделать свой дом, улицу, город более красивым, то это вполне ре-
ально.

Юлия СЕРИКОВА, жительница Мегиона
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"Звездочки" на льду
31 МАРТА в Мегионе старто-

вало открытое первенство по фи-
гурному катанию на призы город-
ской общественной спортивной
организации "Северная лига". На
ледовую арену в этот день вышли
первые из 187-и юных спортсме-
нов, прибывших из Тюмени, То-
больска, Нового Уренгоя, Сургута
и других городов. Поздравили уча-
стников с замечательным
спортивным праздником глава
Мегиона Олег Дейнека и депутат
Тюменской областной Думы, член
фракции "Единая Россия" Евгений
Макаренко.

- Вы, наверное, уже соскучи-
лись по тренировкам и соревнова-
ниям. К сожалению, пандемия
внесла в жизнь свои коррективы.
Но я уверен, что вы всё наверста-
ете! - обратился к спортсменам
Олег Александрович. - На этой не-
деле был настоящий триумф рос-
сийских фигуристов, они заняли
первые места на чемпионате
мира. Уверен, что в будущем мы
будем так же радоваться вашим
победам! Желаю вам успешной
учёбы и спортивных достижений!

Глава города пообещал, что
условия для занятий спортом в
Мегионе будут и дальше улучшать-
ся. Для этого планируется строи-
тельство спортивных залов, до-
полнительного крытого льда и дру-
гих объектов.

Добрые наставления адресо-
вал фигуристам и Евгений Мака-
ренко. Слова заслуженного масте-
ра спорта, двукратного чемпиона
мира и Европы по боксу, участни-
ка летних Олимпийских игр 2004
года ребята слушали с большим
интересом. Пусть именитый
спортсмен прославился не на льду,
а на ринге, но его карьера - отлич-
ный пример для подражания.

- Поздравляю вас с открытием

соревнований. По себе знаю, как
это волнительно. Главное - на-
учиться справляться с эмоциями,
показать всё, на что способен, и
даже больше того, - сказал Евге-
ний Макаренко. - Слушайтесь сво-
их тренеров, уважайте и любите
своих родителей. Всё у вас полу-
чится!

А пока мировое "золото" для
юных фигуристов ещё мечта, ме-
гионские награды уже стали ре-
альностью. Обладателям 1-3 мест
в младшей возрастной группе вру-
чили заслуженные медали.

По словам президента "Север-
ной лиги" Сергея Анисимова, все
участники трёхдневных соревно-
ваний получат памятные подарки.
Организация, активно развиваю-
щая технические виды спорта,
поддержала первенство по фигур-
ному катанию.

- У мотокросса и фигурного ка-
тания есть много общего: экстрим,
прыжки. Я сам десятки лет зани-
мался мотокроссом и играл в хок-
кей, - рассказал Сергей Валерье-
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Услышать, помочь, решить

В АДМИНИСТРАЦИИ города
прошла очередная телефонная
"прямая линия", в ходе которой
глава города Олег Дейнека совме-
стно с заместителями и руководи-
телями органов администрации
ответил на вопросы мегионцев.

На этот раз жители города ин-
тересовались, когда в Мегионе во-
зобновится кампания по вакцини-
рованию населения против корона-
вирусной инфекции. Такие звонки
поступили от двух жительниц стар-
шего поколения. Глава города про-
комментировал - Спасибо за зво-
нок. Сегодня все мы понимаем, на-
сколько важны мероприятия по
вакцинации населения. Радует, что
мегионцы проявляют заботу о сво-
ем здоровье и записываются на
прививку. На сегодняшний день в
Югре принято решение о перерас-
пределении всей поступающей в
регион вакцины в труднодоступные

территории, пока не наступил пе-
риод половодья и есть возмож-
ность ее туда доставить наземным
способом. Но уже с 1 апреля, по
сообщению главного врача меги-
онской городской больницы, вак-
цина начнет поступать и в наш го-
род. Сейчас приоритет будет отдан
вакцинированию жителей старше-
го поколения, а также тех, кто име-
ет хронические заболевания, отно-
сится к группам риска.

Несколько поступивших воп-
росов затрагивали жилищно-ком-
мунальную проблематику, один ка-
сался предоставления квартиры
для жительницы льготной катего-
рии, и два сообщения носили час-
тный характер. В первом случае
гражданка выразила обеспокоен-
ность судьбой человека, ранее
проживавшего на одном с ней эта-
же, а во втором - был направлен
сигнал на частую смену кварти-

ÎÒÊÐÛÒÎÑÒÜ ÂËÀÑÒÈ

росъёмщиков в соседней кварти-
ре, их некультурное и безответ-
ственное поведение. По поруче-
нию главы города, специалисты
служб администрации проведут
проверку по указанным адресам
уже в ближайшее время.

- Приятно, что жители прояв-
ляют неравнодушие к городу, к
дому, в котором живут, открыто
говорят о ситуациях не только
частного, бытового характера, но
и поднимают проблемы городс-
кого уровня. Сегодня два вопро-
са затронули тему недобросове-
стного поведения жильцов по
отношению к своим соседям.
Хорошо, что есть активные жите-
ли, которые понимают важность
проводимых в Мегионе мероп-
риятий по улучшению жизни в
муниципалитете, относятся с по-
ниманием к принимаемым ре-
шениям, берегут все, что делает-
ся для создания комфортных ус-
ловий проживания. Спасибо
всем мегионцам, которые инте-
ресуются жизнью города, на-
правляют в адрес администра-
ции и предприятий города свои
предложения, замечания. На
данный момент многие акценти-
руют внимание на своевремен-
ности проведения противопа-
водковых мероприятий, суббот-
ников по уборке территорий от
скопившегося за зиму мусора.
Меня радует, что постепенно жи-
тели города все больше уходят от
образа жизни и мышления "вре-
менщиков", а относятся к наше-
му прекрасному городу как мес-
ту своего постоянного прожива-
ния, - отметил в комментарии
журналистам местных средств
массовой информации глава го-
рода Олег Дейнека.

вич. - Развитие фигурного ката-
ния очень важно для города. И
чем больше стартов, тем больше
побед.

Кстати, для некоторых из по-
бедителей младшей возрастной
группы вручение наград было не
в новинку.

- Я уже не раз поднималась на
пьедестал почета. Участвовала в
соревнованиях в Покачах, То-
больске, Ханты-Мансийске, Тю-
мени, - поделилась обладатель-
ница "золота", шестилетняя Ната-
ша Лыс. - Три года назад мама
привела меня на лёд, и с тех пор
занимаюсь фигурным катанием.
Мне это очень нравится! Мечтаю
стать чемпионкой мира. Пока тре-
нируюсь, а также готовлюсь к
школе: скоро пойду в первый
класс. Нужно хорошо учиться.
Чемпионки же должны быть ум-
ными и хорошо образованными.
Разве тут поспоришь?

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО
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- Что изменилось в работе геологов за
время, которое Вы ей посвятили? - спра-
шиваю у Перегудова.

- Геология двигается по "рельсам" на-
уки. В нашу работу (как и на предприятии
в целом) активно внедряются цифровые
технологии. Развито геологическое и гид-
родинамическое моделирование. Создан-
ный в "Мегионнефтегазе" два года назад
"Центр сопровождения бурения" отвечает
самым современным представлениям о
цифровизации производственного про-
цесса. Причём все эти изменения проис-
ходят очень быстро. Помню, как в 2004 году
мы гордились тем, что пробурили более
двадцати горизонтальных скважин. А сей-
час не только кратно выросли объемы бу-
рения, но и постоянно совершенствуются
подходы к этому процессу. Учитывается и
эффективность, и экологичность, и безо-
пасность.

Сила - в команде
"Каким бы профессионалом ни был

человек, полностью реализовать свой по-
тенциал он может только в команде", - уве-
рен Михаил Перегудов. Геологи "Слав-
нефть-Мегионнефтегаза" - очень сплочен-
ный коллектив, в котором трудятся иници-
ативные, креативные люди. Они задают
стратегически важные направления рабо-
ты предприятия, приумножают ресурсную
базу и осознают всю ответственность при-
нимаемых решений. Как результат, специ-
алисты "Славнефть-Мегионнефтегаза" не
раз получали высокую оценку в области
геологии и разработки месторождений.

Геологи - это команда!

- Я работаю в коллективе единомышленни-
ков, где каждый сотрудник - яркая индивиду-
альность со своим новаторским подходом,
гибкостью мышления, готовностью прийти на
помощь для общего дела, - рассказывает Ми-
хаил Олегович. - Значимость для меня нашей

ÏÓÁËÈ×ÍÛÅ ÑËÓØÀÍÈß

В СРЕДУ, 31 марта, в конференц-зале
МФЦ состоялись публичные слушания по
проекту решения Думы Мегиона "Об ис-
полнении бюджета городского округа Ме-
гион за 2020 год".

В публичных слушаниях принимали
участие глава города Олег Дейнека, депу-
таты Думы Мегиона, члены организацион-
ного комитета по проведению публичных
слушаний, руководители органов админи-
страции города и муниципальных учреж-
дений, представители общественных
организаций, СМИ и просто неравнодуш-
ные горожане.

С информацией об исполнении бюд-
жета за 2020 год выступила заместитель
главы города, директор департамента фи-
нансов администрации города Наталья
Мартынюк.

Наталья Александровна подробно рас-
сказала о социально-экономических пока-
зателях, которые лежат в основе исполне-
ния бюджета 2020 года (причем, все пока-
затели в цифрах, диаграммах и схемах
были наглядно представлены на большом
экране) и отметила, что доходы в бюджет
за 2020 год поступили в объеме 4 млрд 907
миллионов, расходы бюджета профинан-
сированы в объеме 4 млрд 949 миллионов.
Дефицит бюджета составил 41,9 млн руб-
лей, что соответствует сегодня требовани-
ям Бюджетного кодекса РФ.

В структуре доходов бюджета наиболь-
ший удельный вес занимают безвозмезд-
ные поступления: они составили 3 милли-
арда 406 миллионов рублей (69,4%). В том
числе дотации (643 миллиона рублей), суб-
сидии (почти 653 миллиона рублей), суб-
венции (2 миллиарда 21 миллион), а также
иные межбюджетные трансферты - это
наказы избирателей депутатов Думы, бла-
готворительные пожертвования компании
"СН-МНГ" и иные безвозмездные поступ-
ления по решениям Думы и Правительства
Тюменской области, предусматривающие
выплаты из резервного фонда.

Что касается расходов, то процент ис-
полнения по ним - 93,6%. Причем, высо-
кий процент исполнения наблюдался прак-
тически по всем направлениям.

Бюджет 2020 года был социально ори-
ентированным: в структуре расходов наи-
больший удельный вес занимала отрасль
социальной сферы - образование (53,7%),
культура и кинематография (5,2%), соци-
альная политика (3,4%), физическая куль-
тура и спорт (3,5%).  На реализацию муни-
ципальных программ в 2020 году израсхо-

Год был трудным, но работа - плодотворной
довано 4 млрд 821 миллион рублей, что со-
ставило 97%. И только 3% расходов бюдже-
та - непрограммные (128,5 миллионов руб-
лей).

- 2020 год был очень сложным из-за рас-
пространения коронавирусной инфекции:
люди переживали за своих детей, опасались
потери работы и зарплаты, а самое главное
- беспокоились о своем здоровье, - проком-
ментировала Наталья Мартынюк. - И огром-
ную помощь нам в это время оказало Пра-
вительство автономного округа и лично гу-
бернатор Наталья Владимировна Комарова,
когда по разным направлениям принима-
лись адресные решения по поддержке каж-
дого жителя муниципального образования,
каждого югорчанина. Если оценивать испол-
нение бюджета, я бы хотела сказать только
одно: несмотря ни на что город развивает-
ся и благоустраивается: строится новое жи-
лье, люди получают квартиры, - и это раду-
ет. Конечно, нам есть, над чем работать и к
чему стремиться, - никогда не нужно оста-
навливаться на достигнутом. И я верю, что
Мегион - город первых - будет первым все-
гда и во всем!

Исполнение бюджета обсуждали очень
активно. Участников публичных слушаний
интересовали вопросы расселения ветхого
и аварийного жилищного фонда в 2020 году,
приобретения жилья для детей-сирот, воп-
росы охраны окружающей среды и безопас-
ности на дорогах, интересовались, какие
средства были выделены на дезинфициро-
вание помещений образовательных органи-
заций и на средства индивидуальной защи-
ты педагогов и многое другое.

Так, отвечая на вопрос депутата Думы
Александра Ромащева о реализации про-
граммы по сносу балков, директор депар-
тамента муниципальной собственности Ма-
рианна Тараева сообщила, что за период
действия программы по ликвидации балоч-
ного фонда, начиная с 2013 года, было зат-
рачено порядка 1 млрд 200 миллионов руб-
лей (из них средства местного бюджета -
около 90 миллионов), проведена работа по
расселению около 900 балков. Из них 834
балка было расселено, а гражданам выпла-
чены субсидии. На сегодняшний день оста-
лись не расселенными 3 балка, поскольку по
ним необходимы решения суда. Расселить
один из них планируется до 30 мая, а два -
до сентября текущего года, и программа
будет полностью закрыта.

- В 2020 году Мегион выполнял эту про-
грамму с опережением, - отметил глава го-
рода Олег Дейнека. - И мы не успели снести

команды я особо ощутил в прошлом году. В свя-
зи c пандемией некоторое время работал уда-
ленно. Технически проблем не было, но очень
не хватало реального общения. Поэтому я ис-
кренне рад, что ограничения сняты, и можно
снова трудиться вместе, в одном здании.

эти три балка из-за того, что ждали реше-
ния судов. Что касается средств, то испол-
нение составило 100 процентов. Если гово-
рить о программе сноса ветхого и аварий-
ного жилья, которая должна завершиться в
2024 году, то в поселке Высокий мы закон-
чили её в 2020 году. Досрочно! А в Мегионе,
я надеюсь, эта программа будет выполнена
до конца 2024 года.

Подводя итоги, Олег Александрович
подчеркнул, что в исполнение бюджета 2020
года свои коррективы внесла пандемия, ко-
торая повлияла на все сферы деятельнос-
ти, и от имени всех горожан поблагодарил
компанию "Славнефть-Мегионнефтегаз",
которая выделила более 20 миллионов руб-
лей на борьбу с коронавирусом и на поддер-
жку здравоохранения города Мегиона. Кро-
ме того, глава города выразил благодар-
ность всем участникам слушаний, которые
нашли время прийти и высказать свое мне-
ние публично, открыто, не прячась за фей-
ками в соцсетях.

  Остались удовлетворены полученными
ответами и участники слушаний.

- У меня во время слушаний не возник-
ло никаких вопросов, поскольку отчет по
исполнению бюджета был довольно подроб-
ным, с цифрами, диаграммами, схемами, на
которых все прекрасно видно и понятно, -
сказал принимавший участие в мероприя-
тии депутат Тюменской областной Думы Ев-
гений Макаренко. - Все запланированные
администрацией города показатели реали-
зованы, несмотря на то, что пандемия вне-

сла свои коррективы. И хочу сказать, что
команда администрации и Думы города
оперативно реагировала на возникшие
трудности и справилась с проблемами, от-
работав в 2020 году на твёрдую "пятерку".
Теперь с новыми силами, засучив рукава,
будем работать над исполнением бюджета
2021 года.

 А депутат Думы города Халид Таги-заде
сказал, что получил ответы на все вопросы
и выразил благодарность департаментам и
управлениям городской администрации за
плодотворное и оперативное сотрудниче-
ство с депутатским корпусом.

- Мне нравится, что во время слушаний
каждый может задать интересующий вопрос
по бюджету и получить на него ответ - ведь
для этого мы и собираемся, - отметил депу-
тат.

После обсуждения было проведено от-
крытое голосование, в котором принял уча-
стие 91 человек. Согласно протоколу счет-
ной комиссии 90 участников проголосова-
ли "за" исполнение бюджета городского ок-
руга Мегион за 2020 год, 1 человек - "про-
тив".

 Более подробно с материалами публич-
ных слушаний и с информацией по проекту
исполнения бюджета за 2020 год можно оз-
накомиться на официальном сайте админи-
страции Мегиона www.admmegion.ru  в раз-
деле "Бюджет для граждан".

О ценностях
Главный специалист управления геологии

Михаил Перегудов считает себя счастливым
человеком. У него любимая супруга, два сына
и дочь (кстати, все они трудятся в нефтяной
отрасли). Да и на работе тоже всё сложилось:
и дело по душе, и коллектив отличный. А кор-
поративные ценности - целеустремленность,
инновационность, ответственность, сотруд-
ничество, эффективность и безопасность -
абсолютно совпадают с его личными.

Коллеги Михаила Перегудова называют
его настоящим профессионалом. При этом
особо отмечают личностные качества Миха-
ила Олеговича: отзывчивость, тактичность,
коммуникабельность. "Его рассудитель-
ность и уравновешенность отлично сочета-
ются со способностью оперативно прини-
мать решения. Михаил Перегудов всегда
находится в курсе новейших отраслевых
тенденций, обладает огромным опытом ра-
боты и готов им делиться, - говорит началь-
ник территориального геологического отде-
ла №2 Вячеслав Тиньку. - Поэтому в 2014
году именно кандидатуру Перегудова кол-
лектив выдвинул для размещения его порт-
рета на "Доске почета" предприятия". И это
не единственное признание заслуг Михаи-
ла Олеговича. Он награждён медалью "Ве-
теран труда", Почётными грамотами Минто-
пэнерго и губернатора Югры.

На просьбу сформулировать свой глав-
ный жизненный принцип Михаил Перегудов
отвечает: "Перефразирую известное выска-
зывание писателя Николая Островского: нуж-
но прожить жизнь так, чтобы не стыдно было
оглянуться назад". Ему есть чем гордиться, а
значит - можно уверенно двигаться вперёд.

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАКУПАКУПАКУПАКУПАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВА
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М. О. Перегудов 1987 г. Аганское месторождение

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО
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“Элита культуры” на сцене Дворца искусств
ÄÅÍÜ ÒÅÀÒÐÀ

ТЮЗ в гостях у мегионцев

ÔÅÑÒÈÂÀËÜ

От “Совёнка” до “Ёжика”

Â ×ÅÑÒÜ ÏÐÀÇÄÍÈÊÀ

В Мегионе отметили День работни
ков культуры. В честь этого события во
Дворце искусств состоялась церемония
награждения тех, кто щедро дарит свой
творческий потенциал, душевную теплоту,
возможность прикоснуться к миру пре
красного  сотрудников культурнодосуго
вых учреждений, театров, музеев, библио
тек, педагогов детских художественных
школ и школ искусств, коллективы худо
жественной самодеятельности, ветеранов
отрасли.

Около 500 человек трудится в сфере
культуры Мегиона, многие из них были
отмечены в этот день наградами за раз
личные достижения, за многолетний труд,
за верность профессии.

Открывая церемонию награждения,
глава города Олег Дейнека тепло поздра
вил собравшихся в зале работников куль
туры, благодаря которым в городе прово
дится очень много праздничных и досуго
вых мероприятий (концертов, спектаклей,
утренников и вечеров, городских гуляний),
организуются книжные и художественные
выставки, конкурсы и фестивали.

 Минувший год оказался сложным для
всех сфер деятельности,  сказал глава
города.  Но несмотря на то, что была вре
менно парализована работа по отдельным
направлениям и в этой области, работни
кам культуры удалось реализовать много
численные творческие проекты, органи
зовать и провести около тысячи мероп
риятий с применением дистанционных
технологий через интернет, повысить уро
вень и качество предоставления услуг.

Олег Александрович выразил работ
никам культуры слова признательности и
благодарности за "благородную культур
ную миссию во имя духовного возрожде
ния общества" и пожелал всем больших
творческих достижений и крепкого здо
ровья.

За продолжительную безупречную ра
боту, высокий профессионализм и дос
тигнутые успехи в творческой деятельно
сти участникам праздничной встречи
были вручены Почетные грамоты главы
города, Благодарственные письма, а так
же дипломы в различных номинациях.

Почётными грамотами главы города
были награждены известная детская пи
сательница, член Союза писателей Рос

сии Лилия Такташева, которой вручили
награду в честь её 80летнего юбилея,
заместитель директора по учебновоспи
тательной работе Детской художественной
школы Наталья Хажилова и режиссер мас
совых представлений высшей категории
Дворца искусств Татьяна Михайлюк.

 В сфере культуры я работаю с 1998
года,  рассказала Татьяна Михайлюк. 
Сначала  в ДК "Прометей", и уже пять лет
 во Дворце искусств. Как режиссер мас
совых представлений я занимаюсь с са
модеятельными коллективами, которые
участвуют в праздничных городских ме
роприятиях, таких как Масленица, Рожде
ство и другие. Считаю, что быть режис
сером  это мое призвание, и я просто
счастлива, что выбрала эту профессию.
Переступая порог Дворца искусств, я за
бываю обо всем  для меня существует
только моя работа, которую я безумно
люблю!

Благодарственными письмами главы
города отмечены заведующая выставочным
залом и музеем детского творчества ДХШ
Елена Заступаева, заведующая ДК "Сибирь"
поселка Высокий Виктория Кизимова, хра

нитель музейных предметов Мегионского
Экоцентра Олеся Колотилова.

В этот день вручали грамоты и знаки
отличия Библиотечной ассоциации Югры,
дипломы победителей различных окруж
ных смотров, фестивалей и конкурсов.
Награждали волонтеров культуры, лучших
учащихся и педагогов учреждений допол
нительного образования.

Много лет отдала работе с детьми педа
гог ДХШ Марина Сбитнева, которая была
отмечена как "Лучший преподаватель в об
ласти изобразительного искусства".

 Моя педагогическая деятельность
началась в 1991 году,  рассказывает Ма
рина Михайловна.  Около пятнадцати лет
я работала в сфере образования, а с 2007
года работаю в Детской художественной
школе. У меня уже много успешных выпус
кников, которые многого достигли в твор
честве. Сейчас многие из них уже приво
дят ко мне своих детей.

Мегионским отделом культуры в честь
профессионального праздника были на
граждены 20 человек, и 37 работников
культуры получили награды в различных
номинациях.

К МЕЖДУНАРОДНОМУ Дню теат
ра, который традиционно отмечается 27
марта, в Детской художественной школе
Мегиона открылась минивыставка под
названием "История кукол". На ней
представлены театральные куклы Теат
ра юного зрителя г. Нижневартовска.

  С Детской художественной школой
Мегиона мы тесно сотрудничаем с 2019
года,  рассказывает художественный ру
ководитель Театра юного зрителя (быв
шего Театра кукол "Барабашка") г. Нижне
вартовска Василий Остривной.  Мы об
мениваемся выставками, а во время пан
демии в прошлом году мы общались он
лайн: наши актеры записывали сказки, а
художественная школа делала к ним ил
люстрации. Так что у нас есть совместные
проекты. И кроме того, я уже третий год 
в составе жюри фестиваля "ТаЁЖкины
сказки". В этом году в рамках фестиваля
я провел мастеркласс по драматургии,
которая, как известно, является основой
любого вида искусства. Для выставки ко
Дню театра мы предоставили школе ку
кол  персонажей спектаклей "Доктор Ай
болит" (сейчас мы, к сожалению, его уже
не показываем) и "Пеппи Длинныйчулок",
который попрежнему в репертуаре на
шего театра. С тех пор как мы стали Теат
ром юного зрителя, мы используем кукол
лишь частично, чередуя кукольные спек
такли с драматическими постановками.

Сегодня в театре представлена за
рубежная и русская мировая классика,
русские сказки и современная драма
тургия. ТЮЗ строит свою программу,
исходя из убеждения, что театр воспи
тывает новое поколение, прививая ему
вкус, а не заигрывая с ним.

За все время существования (а те
атр был создан в 1989 году) поставлено
94 спектакля, в год театр показывает их
более 300, а посещают спектакли 4050
тысяч детей. Коллектив много гастро
лирует, является участником 32 пре
стижных фестивалей. На VII Уральском
открытом фестивалеконкурсе он заво
евал высшую награду  Гранпри за
спектакль "КошкиМышки".

Теперь и мегионские ребята увидят,
как выглядят персонажи некоторых
спектаклей ТЮЗа, а возможно, им захо
чется посетить и сам театр и посмот
реть его спектакли.

ВООБЩЕ�ТО, это уже пятый по счету фе
стиваль анимационного творчества: самый
первый назывался "Совёнок", а потом ему на
смену пришел другой символ  забавный Ёжик,
и название поменяли на "ТаЁЖкины сказки".
Этот фестиваль, всегда яркий и красочный, 
поистине грандиозное событие, поскольку в
нем принимают участие детские анимацион
ные студии из разных уголков страны. В копил
ке анимационного фестиваля уже около 500
мультипликационных работ, сделанных ребя
тами. Только в этом году в фестивалеконкур
се участвовали 46 студий, предоставившие
199 творческих работ  фильмы и заставки.

 По сложившейся традиции фестиваль "Та
ЁЖкины сказки" должен был состояться в ноябре
2020, но в связи с пандемией его перенесли на
более поздний срок,  рассказала заместитель
директора по организационнопросветительс
кой работе ДХШ Марина Сбитнева.  На первом
этапе фестиваля, который прошел в заочном
формате в декабре 2020 года, поступило 162 ра
боты из 41 студии. География участников обшир
на: Москва, СанктПетербург, Челябинск, Улан
Удэ, Якутск. В этом году присоединились Серги
ев Посад и Казань, в также несколько студий из
Луганской и Донецкой Республик.

 26 марта состоялось открытие второго, оч
ного, этапа этого фестиваля, посвященного Меж
дународному дню анимации, 75летию Великой
Победы и 90летию со дня образования ХМАО
Югры. В очном конкурсе анимационных творчес
ких работ приняли участие пять студий из Мегио
на и Нижневартовска ("ТаЁЖкина", "Сёльси",
"Сёхрихохри", "Лёмвой мули" и студия
"Reinbowbi"), были представлены 37 мультипли
кационных работ в шести номинациях.

Приветствуя участников очного этапа, ди
ректор ДХШ Леонид Степанов выразил надеж

В Мегионе состоялся IV открытый городской фестиваль�конкурс детского
анимационного кино "ТаЁЖкины сказки", инициатором и организатором кото�
рого являются отдел культуры администрации города и Детская художествен�
ная школа Мегиона.

ду, что и этот фестиваль станет таким же ин
тересным и запоминающимся событием, как
и предыдущие, и пожелал всем новых творчес
ких успехов и достижений. В рамках фестива
ля состоялись просмотр и обсуждение конкур
сных фильмов и заставок, а также прошли ма
стерклассы по анимации для педагогов ДХШ,
которые провели члены жюри: режиссермуль
типликатор, педагог из Москвы Евгения Жир
кова, шефредактор отдела детских программ
ОТРК "Югра" Ольга Лазарева и видеоопера
тор этой телерадиокомпании Лев Рыжков. Ма
стеркласс по драматургии преподал художе
ственный руководитель Нижневартовского
Театра юного зрителя Василий Остривной.

27 марта состоялось подведение итогов фе
стиваля и награждение победителей и призеров.
Места распределялись по номинациям, поэто
му среди призеров  29 работ. Награды лучшим
вручали начальник отдела культуры Мегиона
Лариса Лалаянц, директор ДХШ Леонид Степа
нов и члены жюри.

Больше всего призовых мест (семь) в номи
нациях "В гостях у сказки" и "Что меня волнует"
(шесть призовых работ). Но самые трогатель
ные и пронзительные фильмы, по мнению
жюри, были в номинации "Я помню, я горжусь"
(тема посвящена Великой Отечественной вой
не 19411945 гг.). Первое место среди них за
няли мультфильмы "Песня для деда" мегионс
кой студии "ТаЁЖкина" (руководитель Елена
Степанова) и "Письмо" детской анимационной
студии "Сёхрихохри" из Нижневартовска (ру
ководитель Наталья Наумова).

Специальные призы получили работы сту
дии "ТаЁЖкина" "Гордый олень" (за популяриза
цию фольклора обских угров) и "Дружба. Круж
ка и чайник" (за использование бытовых пред
метов, как средство анимации), а также "Фир

менное блюдо" студии "Сёльси" (за популяри
зацию героев Великой Отечественной войны).

 Студия "ТаЁЖкина", которая уже десять лет
работает на базе Детской художественной шко
лы Мегиона, предоставила на фестиваль 23
мультфильма и удостоилась 16 призовых мест.

Надо отметить, что "ТаЁЖкину" студию уже
хорошо знают и в округе: ребята активно уча
ствуют в окружных фестивалях, таких как "Дух
огня", "Спаси и сохрани". В прошлом году сту
дия "ТаЁЖкина" стала единственной из Югры
участницей Всероссийского открытого патри
отического фестиваля "Живая память", посвя
щенного 75й годовщине Победы в Великой
Отечественной войне 19411945 гг., на кото
ром работы юных мегионских мультипликато
ров заняли 1 и 3 места.

Главная награда  Гранпри фестиваля 
была присуждена девятиминутному фильму
"Листопад", снятому на студии "ТаЁЖкина"
творческой группой под руководством педаго
га ДХШ Елены Степановой.

  Над фильмом работало очень много де
тей разного возраста,  рассказывает Елена
Михайловна.  Для съемки мы выбрали пейза
жи, которые ребята рисовали на уроках ком
позиции и живописи, а так как в 2020 году ис
полнялось 150 лет со дня рождения Ивана Бу
нина, то решили взять за поэтическую основу
фильма его стихи, посвященные осени. Я выб
рала "Листопад". Пейзажные композиции мы
подбирали буквально к каждой строке  в
фильм вошло более пятидесяти детских рисун
ков. Использовали мы и настоящие осенние
листья. Труднее всего далась работа над оз
вучиванием фильма. Чтобы закадровый текст
звучал так проникновенно, как это получилось
у Даши Парубовой, нам с ней пришлось много
работать над выразительностью чтения, под
бирать нужные интонации. Конечно, на всё
это нужно было много времени   работать над
фильмом начали еще в сентябре 2020 года, а
закончили только в марте.

 В фильме "Листопад" стихотворение Бу
нина гармонично сочетается с музыкой Чайков
ского, прекрасно звучит закадровый текст. Еле
не Михайловне Степановой за популяризацию
классических произведений  особая благодар
ность. Мы по нескольку раз пересматривали
конкурсные работы: они все замечательные и
достойны самых высоких оценок,  призналась
Ольга Лазарева, которая уже третий год присут
ствует на фестивале в качестве председателя
жюри.  С каждым годом используются новые
темы, новые техники. Надо сказать, что даже в
этом очень трудном году ребята умудрялись со
здавать свои маленькие шедевры. В этом, ко
нечно, большая заслуга педагогов. Работы очень
высокого качества! Сейчас телерадиокомпания
"Югра" делает совместный проект с анимаци
онным фестивалем: на окружном телеканале
планируется запустить цикл из сорока программ
под названием "ТаЁЖкины сказки", куда войдут
мультфильмы югорских ребят. Так что скоро ра
боты юных аниматоров увидят не только в окру
ге, но и за его пределами.

Материалы полосы подготовила Нина КУПАЛЬЦЕВА
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10 вопросов главврачу

Подарок нашим докторам
ÕÎÐÎØÀß ÍÎÂÎÑÒÜ

ÀÊÒÓÀËÜÍÎÅ ÈÍÒÅÐÂÜÞ

� Будут ли мегионские медики в
День здоровья проводить какие�ни�
будь профилактические акции?

 Проведём традиционную выездную
акцию: экспресстестирование на ВИЧ
инфекцию. Проблема не теряет своей ак
туальности, а значит, нужна постоянная
профилактическая работа. Главное, что
бы горожане понимали, что тестирование
важно, в первую очередь, для них самих.
Бояться не стоит. В настоящее время ВИЧ
статус  это не приговор. Вовремя узнав
диагноз, можно получить квалифициро
ванную медицинскую помощь, жить дол
го и счастливо. ВИЧинфицированные
работают, создают семьи, рожают детей.
Но если человек не ведает о своей болез
ни, то подвергает риску своих близких,
дорогих ему людей.

� Скоро � время отпусков. Навер�
няка, горожане спешат сделать при�
вивки от ковида, чтобы спокойно от�
правиться отдыхать. Насколько ак�
тивно проходит вакцинация в Мегио�
не?

 Если говорить об отношении горо
жан к вакцинации, то их можно условно
разделить на две категории: "за" и "про
тив". Первая  значительно больше.
Люди, которые понимают реальную опас
ность инфекции, активно записываются
на иммунизацию и по телефону, и через
портал госуслуг. Они звонят, интересуют
ся наличием вакцины. Сейчас привито
уже около 1500 мегионцев. В "листе ожи
дания"  более 700 горожан.

Новая поставка вакцины в Мегион
ожидается в течение недели. Она пред
назначается, в первую очередь, для лю
дей старшей возрастной группы, кото
рые более всего подвержены инфици
рованию. Масштабную иммунизацию,
вероятнее всего, мы начнём во второй
декаде апреля. Привьём всех желающих.
Возможности для этого есть. Мы можем
вакцинировать не менее пяти человек в
час. В планах  расширение пунктов им
мунизации, применение выездных форм.

Пандемия идёт на спад.  Но для того
чтобы предотвратить дальнейшие
вспышки инфекции, необходимо путём
иммунизации создать коллективный
иммунитет, и, конечно же, соблюдать все
меры предосторожности  масочный ре
жим, дистанцию, мытьё рук.

� На днях в оборот поступила тре�
тья российская вакцина от Центра
им. Чумакова � "КовиВак". Известно
ли, когда она появится в Мегионе?

 Пока её нет в наличии. В настоящее
время ждём поступления новой партии
вакцины "ГамКОВИДВак" (Спутник).
Система поставок такова: мы составля
ем заявку, направляем в окружной Де
партамент здравоохранения, который
проводит процедуру закупки вакцины.

� Вы сделали прививку более ме�
сяца назад. Как самочувствие?

 Бодрое. Никаких осложнений не
было ни после введения первого компо
нента, ни после второго.

� В последнее время в разговорах
на тему здравоохранения чаще все�
го затрагиваются вопросы, связан�
ные с коронавирусной инфекцией
COVID�19. Это вполне обосновано.
Тем не менее, у людей есть и другие
заболевания. Как оказывается по�
мощь этим пациентам?

 В настоящее время учреждения
здравоохранения Мегиона и Высокого
работают в плановом режиме. Если рань
ше, в связи с пандемией, приоритет от
давался оказанию неотложной медицин

7 апреля � Всемирный день здоровья. Ситуация с пандемией ещё раз
показала, что именно здоровье � наша главная ценность. О том, как об�
стоят дела в сфере здравоохранения Мегиона, наш разговор с главным
врачом городской больницы Иваном Чечиковым.

ской помощи, то сейчас мы занимаемся и
профилактикой, и диспансеризацией, и
плановой госпитализацией. Количество
обращений пациентов с "нековидными"
диагнозами возросло. Терапевтический и
хирургический корпус функционируют в
полном объёме. Помощь также оказыва
ется и в условиях дневного стационара.

� Чем чаще всего болеют мегион�
цы?

 По итогам 2020 года, в Мегионе на
первом месте  заболевания сердечносо
судистой системы, на втором  онкология,
на третьем  травмы и отравления. В пос
леднее время также замечен рост количе
ства заболеваний желудочнокишечного
тракта. В большей части виной тому алко
голизация, следствие которой  цирроз
печени.

� Насколько мегионская горбольни�
ца укомплектована медперсоналом?

 Примерно на 85%. Это  далеко не
худший показатель среди медицинских
учреждений округа, но мы проводим це
ленаправленную работу по его повышению.
Помимо того, что стараемся привлекать
специалистов из других субъектов РФ,
переквалифицируем своих. Наши работ
ники получают вторую (а иногда и третью)
специальность. К примеру, переобучили
одного из докторов на онколога. Теперь
она оказывает помощь пациентам, стра
дающим этой болезнью. Судя по отзывам
пациентов, делает это на высоком уровне.

Есть такие "узкие" специалисты, как га
строэнтеролог, нефролог, пульмонолог, ал
лерголог, ревматолог. На рынке труда они
редкость. Но и в этом случае мы стараемся
найти выход из ситуации. Так, к нам из дру
гого региона прибыла врачтерапевт, у нее
есть специализация по ревматологии. И мы
постараемся максимально использовать
такую возможность  будем развивать её
компетенции именно в направлении ревма
тологии, отправим на обучение.

Раньше специалисты не ехали в Меги
он изза отсутствия жилья. Сейчас этот
вопрос решается по двум основным на
правлениям. Первое  в Югре всем при
глашенным медицинским работникам
компенсируется до 50% стоимости найма
жилья. Второе  местные власти заинте
ресованы в повышении качества услуг
здравоохранения. Глава города уделяет
большое внимание развитию социальной
сферы, в частности, медицины. Если по
является возможность привлечь в город
хорошего специалиста, то "квартирный
вопрос" решается.

�  Есть ли в городском здравоохра�
нении всё необходимое оборудование
для диагностики и лечения пациентов?

 В прошлом году для нашей горболь
ницы приобретено около 50 единиц ульт
развукового, офтальмологического, лабо
раторного, эндоскопического и другого
оборудования на сотни миллионов рублей.
Острой потребности в покупке какойлибо
медицинской аппаратуры нет. Идёт пла
новая замена. Система чётко выстроена.
Мы направляем заявки в Департамент
здравоохранения Югры, оттуда  получа
ем средства на приобретение оборудо
вания. Всё проходит в соответствии с по
рядками и стандартами оказания меди
цинской помощи. К примеру, нужен вело
эргометр, который предназначен для ди
агностики хронической ишемической бо
лезни сердца, стенокардии, сердечной
недостаточности. Мы обосновываем заяв
ку требованиями порядка и стандарта ока
зания медицинской помощи в отделении
функциональной диагностики. В резуль
тате аппарат будет закуплен. Приведу и
другой пример. Некоторые жители воз
мущаются, что в горбольнице нет магнит
норезонансного томографа (МРТ). Но, по
стандартам, его и быть не может. Зато в
таких медучреждениях, как наше, предус
мотрен компьютерный томограф. Он есть,

а вскоре будет закуплен ещё один аппарат
КТ.

Стоит отметить, что, кроме Департа
мента здравоохранения Югры, большую
помощь в оснащённости больницы оказы
вают предприятия и организации Меги
она. В прошлом году "СлавнефтьМеги
оннефтегаз" передал городской больни
це современное высокотехнологичное
оборудование для проведения исследо
ваний на COVID19. Поставка включила в
себя комплектующие для аппаратов искус
ственной вентиляции легких, медикамен
ты, аппаратуру и материалы для лабора
тории. Нефтяники также приобрели для
горбольницы крупную партию защитных
масок, респираторов, перчаток, антисеп
тиков и средств дезинфекции.

Не остались в стороне и представите
ли бизнессообщества. Так, "Регионсер
виснефть" закупила нам переносные хо
лодильники для транспортировки и хра
нения вакцины от коронавируса. Я очень
благодарен всем благотворителям за по
мощь и социальную ответственность.

� Терапевтическое отделение до
сих пор размещается в подъезде жи�
лого дома. Есть ли перспективы ре�
шения этого вопроса?

 Считаю это задачей номер один и
ищу пути её решения. Вопрос о терапев
тическом отделении мы обсуждали с гла
вой города, рассматривали на заседании
городской Думы, общественного совета по
здравоохранению. Есть вариант выхода
из ситуации. Оглашать его пока не буду.
Сейчас важно другое  подготовить про
ектносметную документацию, чтобы вой
ти в одну из программ. Скажу кратко: идея
реализуема. Сделаю всё от меня завися
щее, чтобы в ближайшие годы переселить
терапевтическое отделение из подъезда
"девятиэтажки" в надлежащее здание.

Уверенности в достижении цели даёт
поддержка властей и общественности. Все
мы заинтересованы в том, чтобы меди
цинская помощь пациентам оказывалась
в комфортных, а не приспособленных ус
ловиях.

Есть и опыт подобного взаимодействия
 современное гериатрическое отделение,
которое открылось прошлой осенью в Вы
соком. Думаю, что и с терапевтическим 
в Мегионе, всё получится.

� Горожане отмечают, что в поли�
клинике стало меньше очередей у ка�
бинетов врачей. Как удалось этого до�
стичь?

 Благодаря организации процесса и
маршрутизации потоков. Чтобы врачи за
нимались пациентами, записавшимися на
приём, мы их "разгружаем"  привлекаем
к организации медицинской помощи
средний медицинский персонал. У нас
есть замечательные, хорошо обученные
фельдшеры, способные её оказывать. Со
гласитесь, незачем пациенту с явными
признаками ОРВИ идти к доктору, если до
статочно обратиться к фельдшеру, кото
рый и лечение назначит, и лист нетрудос
пособности выпишет. При этом стандар
ты и порядки медпомощи соблюдаются,
и нагрузка на врачей снижается, и очере
дей нет.

� Ваши пожелания горожанам в ка�
нун Всемирного дня здоровья.

 Заботьтесь, пожалуйста, о своём здо
ровье. Не тратьте жизнь на пустяки и па
губные пристрастия. Желаю всем позитив
ного настроя, который, как известно, улуч
шает самочувствие. Радуйтесь жизни! Здо
ровья, здоровья, и ещё раз здоровья!

Беседовала Ирина Бойко

ТРАНСПОРТНЫЙ парк автомашин Мегионской городской больницы пополнился
новым автомобилем "Нива".

В рамках осуществления правительственных региональных программ модер
низации первичного звена здравоохранения Российской Федерации, а также, со
гласно постановлению от 27.11.2020, в целях борьбы с распространением новой
коронавирусной инфекции, “Нива” была предоставлена Центром медицины ката
строф и распределена в участковую службу Высоковской врачебной амбулатории.

"Автомобиль  отличный подарок и нашим докторам, и нашим пациентам. Его
наличие на порядок улучшит качество медицинского облуживания населения по
селка, ведь говорить о шаговой доступности в таком большом поселке, как Высо
кий, не приходится. У нас есть отдаленные участки, куда участковому врачу доб
раться вовремя до пациента можно только на автомобиле. Поэтому он нам необхо
дим, как воздух. Спасибо всем, кто сделал нам такой шикарный подарок для нашей
больницы",  сказал Андрей Вадимович Плотников, заведующий врачебной амбу
латорией Высокого.

Пресс�центр Мегионской горбольницы
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ПРОДАЁТСЯ 2комнатная квартира, 57, 7 м2, 7эт.,
Геологов, 7.

Тел.: 89825486065.

ПРОДАЁТСЯ 3комнатная квартира, 2й этаж, пр.
Победы, д. 26.

Тел.: 89821946391.

ПРОДАЁТСЯ 2комнатная квартира, 4й этаж, Су
тормина, 16. Цена  3 млн 200 тыс. руб.

Тел.: 89505229167.

ПРОДАЁТСЯ дверь металлическая самодельная,
б/у, в о/с, рр 217х88, цена  6 тыс. рублей.

Телефон: 89003873377.

ПРОДАЁТСЯ дверь (дерево) в упаковке, новая, без
стекла, рр 200х80, цена  6 тыс. рублей.

Телефон: 89003873377.

*УТЕРЯННЫЙ диплом электрогазосварщика 3 раз
ряда, свидетельство электромонтёра 3 разряда на имя
ЧИСТЯКОВА Михаила Алексеевича, считать недействи
тельным.

*УТЕРЯННЫЙ военный билет УН № 0565329, вы
данный 16.11.1993 года на имя ПУСТОБРИКОВА Сергея
Геннадиевича, 3.11.1975 г.р. Первомайским ГВК, счи
тать недействительным.

*РЕМОНТ КВАРТИР. ВСЕ РАБОТЫ. КАЧЕСТВЕННО.
Тел.: +79822153206, +79125318099.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

*ООО "УК "МОНОЛИТ" требуются: машинист тру
боукладчика, машинист крана автомобильного, слесарь
по ремонту автомобилей. Оформление по ТК. Оплата
достойная.

Тел.: 8 950 505 77 55.

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

Информационное сообщение о предстоящем
предоставлении земельного участка

УПРАВЛЕНИЕ землепользования администрации го
рода Мегиона, от лица администрации города, в целях
изучения мнения населения, информирует о предстоя
щем предоставлении в аренду земельного участка, пло
щадью 615 кв. метров, с кадастровым номером
86:19:0030602:287 для ведения садоводства, расположен
ного по адресу: земельный участок 25, проезд Мирный,
город Мегион, городской округ город Мегион, Ханты
Мансийский автономный округ  Югра, в соответствии
со статьей 39.18 Земельного кодекса Российской Феде
рации.

Граждане, заинтересованные в предоставлении ука
занного земельного участка, вправе в течение тридцати
дней со дня опубликования настоящего извещения пода
вать заявления о намерении участвовать в аукционе на
право заключения договора аренды такого земельного
участка. Заявления могут быть поданы на бумажном но
сителе в управление землепользования администрации
города Мегиона по адресу: кабинет №2, 8, улица Строи
телей, №2/3, город Мегион, ХантыМансийский автоном
ный округ  Югра, почтовым отправлением по указанному
адресу, либо в электронной форме на адрес электронной
почты: Upravzem@admmegion.ru с использованием элек
тронной подписи.

Дата окончания приема заявлений  04.05.2021.
С расположением земельного участка можно ознако

миться на сайте Управления Росреестра  https://
rosreestr.ru/ и в управлении землепользования админис
трации города Мегиона по режиму работы администра
ции города Мегиона: с 9.00 до 17.00, перерыв на обед с
13.00 до 14.00, кроме выходных дней (суббота, воскресе
нье), по адресу: кабинет №2, 8, улица Строителей №2/3,
город Мегион, ХантыМансийский автономный округ 
Югра.

В связи с коронавирусом (COVID19), в период дей
ствия режима повышенной готовности в городском окру
ге Мегион, ознакомление с расположением земельного
участка и прием заявлений осуществляются при условии
соблюдения масочного режима и наличия перчаток, по
предварительному звонку по телефону: 8 (34643) 96676,
доб. 431, 434.

Информационное сообщение о предстоящем
предоставлении земельного участка

УПРАВЛЕНИЕ землепользования администрации го
рода Мегиона, от лица администрации города, в целях
изучения мнения населения, информирует о предстоя
щем предоставлении в аренду земельного участка, пло
щадью 600 кв. метров, с кадастровым номером
86:19:0030602:289 для ведения садоводства, расположен
ного по адресу: земельный участок 33, проезд Мирный,
город Мегион, городской округ город Мегион, Ханты
Мансийский автономный округ  Югра, в соответствии
со статьей 39.18 Земельного кодекса Российской Феде
рации.

Граждане, заинтересованные в предоставлении ука
занного земельного участка, вправе в течение тридцати
дней со дня опубликования настоящего извещения пода
вать заявления о намерении участвовать в аукционе на
право заключения договора аренды такого земельного
участка. Заявления могут быть поданы на бумажном но
сителе в управление землепользования администрации
города Мегиона по адресу: кабинет №2, 8, улица Строи
телей, №2/3, город Мегион, ХантыМансийский автоном
ный округ  Югра, почтовым отправлением по указанному
адресу, либо в электронной форме на адрес электронной
почты: Upravzem@admmegion.ru с использованием элек
тронной подписи.

Дата окончания приема заявлений  04.05.2021.
С расположением земельного участка можно ознако

миться на сайте Управления Росреестра  https://
rosreestr.ru/ и в управлении землепользования админис
трации города Мегиона по режиму работы администра
ции города Мегиона: с 9.00 до 17.00, перерыв на обед с
13.00 до 14.00, кроме выходных дней (суббота, воскресе
нье), по адресу: кабинет №2, 8, улица Строителей №2/3,
город Мегион, ХантыМансийский автономный округ 
Югра.

В связи с коронавирусом (COVID19), в период дей
ствия режима повышенной готовности в городском окру
ге Мегион, ознакомление с расположением земельного
участка и прием заявлений осуществляются при условии
соблюдения масочного режима и наличия перчаток, по
предварительному звонку по телефону: 8 (34643) 96676,
доб. 431, 434.

Информационное сообщение о предстоящем
предоставлении земельного участка

УПРАВЛЕНИЕ землепользования администрации го
рода Мегиона, от лица администрации города, в целях
изучения мнения населения, информирует о предстоя
щем предоставлении в аренду земельного участка, пло
щадью 600 кв. метров, с кадастровым номером
86:19:0030602:290 для ведения садоводства, расположен
ного по адресу: земельный участок 29, проезд Мирный,
город Мегион, городской округ город Мегион, Ханты
Мансийский автономный округ  Югра, в соответствии
со статьей 39.18 Земельного кодекса Российской Феде
рации.

Граждане, заинтересованные в предоставлении ука
занного земельного участка, вправе в течение тридцати
дней со дня опубликования настоящего извещения пода

вать заявления о намерении участвовать в аукционе на
право заключения договора аренды такого земельного
участка. Заявления могут быть поданы на бумажном но
сителе в управление землепользования администрации
города Мегиона по адресу: кабинет №2, 8, улица Строи
телей, №2/3, город Мегион, ХантыМансийский автоном
ный округ  Югра, почтовым отправлением по указанному
адресу, либо в электронной форме на адрес электронной
почты: Upravzem@admmegion.ru с использованием элек
тронной подписи.

Дата окончания приема заявлений  04.05.2021.
С расположением земельного участка можно ознако

миться на сайте Управления Росреестра  https://
rosreestr.ru/ и в управлении землепользования админис
трации города Мегиона по режиму работы администра
ции города Мегиона: с 9.00 до 17.00, перерыв на обед с
13.00 до 14.00, кроме выходных дней (суббота, воскресе
нье), по адресу: кабинет №2, 8, улица Строителей №2/3,
город Мегион, ХантыМансийский автономный округ 
Югра.

В связи с коронавирусом (COVID19), в период дей
ствия режима повышенной готовности в городском окру
ге Мегион, ознакомление с расположением земельного
участка и прием заявлений осуществляются при условии
соблюдения масочного режима и наличия перчаток, по
предварительному звонку по телефону: 8 (34643) 96676,
доб. 431, 434.

ÎÏÎÂÅÙÅÍÈß

Уважаемые жители Мегиона и Высокого!

В СВЯЗИ с проведением договорной кампании, МУП
"Тепловодоканал" приглашает вас для обновления (зак
лючения) договора на предоставление услуг по теплово
доснабжению и водоотведению.

При отсутствии возможности личного обращения,
необходимые документы можно направить на электрон
ную почту: tvksch@mail.ru

При себе иметь: (оригиналы и копии)
1. Паспорт квартиросъемщика.
2. Свидетельство (выписка) о регистрации права соб

ственности.
3. Договор куплипродажи (дарения, социального най

ма, коммерческого найма, наследования).
4. Акт приемапередачи.
5. Справка о составе семьи с ЖЭУ с поквартирной

карточкой (оригинал).
6. ИНН.
7. СНИЛС.
Режим работы:
Понедельник: 13:00  16:00.
Вторник: 13:00  16:00.
Среда: не приёмный день.
Четверг: 13:00  16:00.
Пятница: 08:00  12:00.
Суббота, воскресенье: выходной.
Обед: 12:00  13:00.
Ежемесячно с 25 по 3 число приём населения не про

изводится!
По имеющимся вопросам, просьба обращаться по

телефону: 8 (34643) 47133, 47030 и на адрес электрон
ной почты: tvksch@mail.ru.

ÍÀËÎÃÎÂÀß

Сведения об использовании типовых
уставов

МЕЖРАЙОННАЯ ИФНС России №5 по ХантыМан
сийскому автономному округу  Югре информирует о том,
что с 25 ноября 2020 года в связи с изданием приказа
ФНС России от 31 августа 2020 года №ЕД714/617@ "Об
утверждении форм и требований к оформлению доку
ментов, представляемых в регистрирующий орган при
государственной регистрации юридических лиц, инди
видуальных предпринимателей и крестьянских (фермер
ских) хозяйств", стала доступной возможность отраже
ния в Едином государственном реестре юридических лиц
сведений об использовании как создаваемыми, так и
действующими обществами с ограниченной ответствен
ностью типовых уставов.

В соответствии с подпунктом "е" пункта 1 статьи 5
Федерального закона от 08.08.2001 №129ФЗ "О государ
ственной регистрации юридических лиц и индивидуаль
ных предпринимателей" в Едином государственном рее
стре юридических лиц содержатся сведения о подлин
нике или засвидетельствованной в нотариальном порядке
копии учредительного документа юридического лица
либо сведения о том, что юридическое лицо действует
на основании типового устава, утвержденного в соответ
ствии с федеральным законом.

Перечень типовых уставов для юридических лиц ут
вержден Приказом Минэкономразвития России от
01.08.2018 №411 "Об утверждении типовых уставов, на
основании которых могут действовать общества с огра
ниченной ответственностью".

Основные преимущества использования типового ус
тава:

 экономия времени на составление и утверждение
устава общества, на его оформление для государствен
ной регистрации;

 при изменении наименования, места нахождения
и размера уставного капитала общества изменения в
устав не вносятся;

 типовой устав в регистрирующий орган не пред
ставляется;

 при переходе общества со своего собственного ус
тава на типовой, государственная пошлина не уплачи
вается.

На сайте ФНС России (https://service.nalog.ru/
statute/) размещён сервис "Выбор типового устава",
позволяющий подобрать наиболее подходящий типо
вой устав.

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

Приём граждан

ПРОКУРАТУРА города Мегиона в период с 5 по 9
апреля проводит прием граждан по вопросам соблюде
ния трудовых прав, в том числе на своевременную и в
полном объеме выплату заработной платы работодате
лем.

Прием проводится с 15:00 до 18:00 по адресу: улица
Заречная, дом 1, кабинет 6.

О регистрации коренных народов
НА ЭТОЙ неделе в Государственной Думе Российс

кой Федерации состоялось совещание на тему: "О ходе
работы по ведению списка лиц, относящихся к корен
ным малочисленным народам Российской Федерации".

Комитетом Госдумы РФ подготовлена рекомендация
активизировать работу по информированию граждан
из числа коренных малочисленных народов России по
вопросам направления заявлений для включения в спи
сок лиц, относящихся к коренным народам, уделив от
дельное внимание жителям труднодоступных и отдален
ных населенных пунктов, а также территорий традици
онного природопользования.

В Мегионе лица из числа коренных малочисленных
народов могут обратиться по данному вопросу в отдел
по работе с обращениями граждан городской админи
страции (улица Нефтяников, дом 8, кабинет №106). Те
лефон  96339.

Как сообщается на официальном сайте окружной
Думы, 6 февраля 2020 года такой механизм учета был
закреплен на законодательном уровне. В течение 2 лет
должен быть сформирован список лиц, относящихся к
коренным малочисленным народам Российской Феде
рации. Включение в этот список расширит возможнос
ти коренных малочисленных народов по получению дос
тупа к системе господдержки, позволит сохранить их
самобытную культуру и традиционное хозяйство.

Если вы считаете, что с детьми обращаются
жестоко, звоните по телефону:

3�32�55 (Детская общественная приёмная);
3�21�75 (комиссия по делам несовершенно�

летних и защите их прав в г. Мегионе);
2�33�50 (отдел опеки и попечительства);
112 (круглосуточно).
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ОСАДКИСОЛНЕЧНО

“Белая ладья”

ÏÎÃÎÄÀ

СОЛНЕЧНО

ÑÏÎÐÒ

Команда Мегиона + победитель!

ÏÀÌßÒÍÛÅ ÄÀÒÛ

ÑÏÀÐÒÀÊÈÀÄÀ

Отличный результат

ЗНАМЯ победителей
Зимней специальной спар
такиады привезли домой
представители Мегиона.
Второе место в общеко
мандном зачёте заняла ко
манда Берёзовского райо
на, третье  сборная Сур
гута, сообщается на сайте
Департамента физической
культуры и спорта Югры.

Спартакиада стартова
ла в ХантыМансийске 24
марта, объединив 77 уча
щихся коррекционных школ
из десяти муниципалите
тов округа. В первый стар
товый день спортсмены
состязались в лыжных гон
ках и беге на снегоступах.
25 марта определяли луч
ших в хоккее на полу.

Свои награды, а вмес
те с ними и заслуженные
комплименты, спортсмены
получили от мастера
спорта России, призера
чемпионатов мира и Олим

пийских игр по водному
поло, заместителя дирек
тора Департамента физи
ческой культуры и спорта
Югры Софьи Конух: "Вы
большие молодцы! Благо
даря своей целеустремлен
ности, единству и трудолю
бию вы показали высокие
результаты. Уверена, что
такие яркие выступления
вдохновят каждого из вас
на новые победы".

"Мы очень счастливы! 
делится своей радостью
руководитель сборной ко
манды Мегиона Евгения
Мулявина.  Об этом мы
мечтали с самой первой
Спартакиады. Все это вре
мя, начиная с 2012 года, мы
стремились подняться на
высшую ступень в общеко
мандном зачёте. В этом
году подготовка к стартам
проходила в дистанцион
ном режиме. Было сложно.
Собрав волю в кулак, мы

смогли достичь своей
цели и выиграли перехо
дящее знамя победите
лей!"

Отметим, что на
спортивных площадках
спартакиады все дни ра
ботали волонтеры клуба

"Респект". Добровольцы
оказывали помощь судьям,
отвечая за координацию
спортсменов на старте и
финише, выдавали экипи
ровку спортсменам и созда
вали особую праздничную
атмосферу.

2
апреля
1 9 3 6
года 
принято
р е ш е 
ние ЦК
В К П ( б )
и СНК

СССР о создании в Моск
ве Академии Генерального
штаба РККА (комдив Д.А.
Кучинский). 03.02.1941 г.
Академии присвоено имя
К.Е. Ворошилова. 30.06.
1958 г. она переименована
в Военную академию Гене
рального штаба Вооружен
ных Сил СССР.

3 апреля 1942 года 
рождение морской гвар
дии в СССР. В этот день
гвардейскими стали крей
сер "Красный Кавказ" (ка
питан 2 ранга А.М. Гущин);

эсминец "Стойкий" (капи
танлейтенант Б.П. Левчен
ко); минный заградитель
"Марти" (капитан 1 ранга
Н.И. Мещерский); траль
щик Т205 "Гафель" (стар
ший лейтенант Е.Ф.
Шкребтиенко); подводные
лодки Д3 (капитанлейте
нант М.А. Бибеев), М171
(капитанлейтенант В.Г.
Стариков), М174 (капитан
лейтенант Н.Е. Егоров), К
22 (капитан 2 ранга В.Н.
Котельников).

4 апреля 1945 года 
войска 2го Украинского
фронта (Маршал Советс
кого Союза Р.Я. Малиновс
кий) в ходе Братиславо
Брновской наступательной
операции, проведенной с
25 марта по 5 мая, освобо
дили Словакию и частич
но Моравию. Войска 7й

ликобритания, Франция,
Бельгия, Нидерланды,
Люксембург, Италия, Нор
вегия, Португалия, Дания,
Исландия. В 1952 г. при
соединились Греция и
Турция, в 1955 г.  ФРГ, в
1981 г.  Испания.

5 апреля 1945 года 
Советское правительство
денонсировало пакт о
нейтралитете с Японией.
Это решение принято по
результатам Крымской
конференции с союзни
ками в Ялте об участии
СССР в войне с Японией
и в связи с тем, что япон
ская сторона в 19411945
гг. неоднократно грубо
нарушала условия нейт
ралитета.

5 апреля 1991 года 
создание пилотажной
группы "Русские витязи".

гвардейской армии (гене
ралполковник М.С. Шуми
лов), 1й гвардейской кон
н о  м е х а н и з и р о в а н н о й
группы (КМГ) (генерал
лейтенант И.А. Плиев) при
поддержке Дунайской во
енной флотилии (контр
адмирал Г.Н. Холостяков)
и 5й воздушной армии
(генералполковник авиа
ции С.К. Горюнов) после
ожесточенных боев и глу
бокого обходного маневра
освободили Братиславу от
немецкофашистских зах
ватчиков.

4 апреля 1949 года 
в Вашингтоне по инициа
тиве США подписан Севе
роатлантический договор
о создании военнополи
тического блока западных
держав (НАТО), в который
вошли: США, Канада, Ве

27�29 МАРТА в Нижнем Тагиле прошли итоговые
игры межрегиональных соревнований по баскетболу
среди мужских команд (Чемпионат УрФО). Команда
"Юграбаскет" заняла в финале первое место.

В составе сборной команды Югры выступал и вос
питанник мегионской школы баскетбола Святослав
Таматаев. По итогам турнира Святославу было при
своено звание кандидата мастера спорта. Это высо
кий спортивный разряд для командноигровых ви
дов спорта.

Поздравляем спортсмена и его тренеров Зульфию
Ниязову (первый тренер), Татьяну Хлыпенко и Сергея
Игошева с отличным результатом!

ÒÓÐÍÈÐ

УЧАЩИЕСЯ мегионских школ приглашаются к учас
тию в турнире по шахматам "Белая ладья". Мероприятие
пройдет в течение двух дней  2 и 3 апреля 2021 года.

Площадкой для проведения турнира традиционно
станет муниципальное автономное общеобразователь
ное учреждение №5 "Гимназия".

Программа проведения турнира "Белая ладья"

2 апреля 2021 года:
13.30  14.00  Регистрация участников (школьных

команд), (актовый зал МАОУ №5 "Гимназия");
14.00  14.15  Тожественное открытие (актовый зал

МАОУ №5 "Гимназия");
14.15  14.30  Жеребьевка (актовый зал МАОУ №5

"Гимназия");
14.30  15.30  Туры (актовый зал МАОУ №5 "Гимна

зия");
15.30  15.45  Чайная пауза (столовая МАОУ №5 "Гим

назия");
15.45  18.00  Туры (актовый зал МАОУ №5 "Гимна

зия").

3 апреля 2021 года:
9.00  15.00  Туры (актовый зал МАОУ №5 "Гимна

зия");
11.15  11.30  Чайная пауза (столовая МАОУ №5 "Гим

назия");
15.00  16.00  Торжественное награждение победи

телей (актовый зал МАОУ №5 "Гимназия").
Турнир пройдет по круговой системе, количество

туров зависит от количества участников.
По информации организаторов, командный турнир

среди учеников общеобразовательных организаций
Мегиона (в возрастной категории до 14 лет) пройдёт на
4 досках (3 юноши и 1 девушка) с контролем времени 30
минут на партию без добавления времени. Запись
партии обязательна. За 5 минут до окончания партии,
запись прекращается.

Совет ветеранов войны и труда от всей
души поздравляет с 85�летием труженицу
тыла Разиду Ильясову!

От всей души поздравляем Вас с 85�лети�
ем. Пусть в этот юбилей сбудутся все тёплые
и светлые надежды Вашего доброго, нежного
сердца! Желаем оставаться очаровательной
и милой, счастливой и любимой, искренней и
ласковой, лучезарной и весёлой. Пусть в 85
лет сердце нисколько не грустит, а блеск ра�
дости в глазах нисколько не тускнеет!

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

Номера телефонов экстренных служб:
Отдел внутренних дел  102, 20002, 21473.
Единая дежурнодиспетчерская служба  112.
Отдел ФСБ РФ  8 (3466) 600904.

Приём заявок стартовал

ПРИЁМ заявок на участие в грантовом конкурсе со
циально значимых проектов организаций, осуществ
ляющих производство и (или) выпуск средств массо
вой информации на территории автономного округа,
продлится с 1 по 30 апреля.

С текущего года их необходимо оставлять на офи
циальном сайте грантгубернатора.рф.

Более подробная информация о проведении кон
курса размещена на официальном сайте Департамен
та общественных и внешних связей автономного окру
га. Телефон для справок: (3467) 360150 доб. 2719.

Отметим, в прошлом году поддержку получили 23
проекта на общую сумму более 9 млн рублей.
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